
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg und Herr Hörst beantworten Fragen der 
Ausschussmitglieder. Zudem weist Herr Unterlehberg auf die am 28.04.2008 stattfindende 
Informationsveranstaltung zum Vergaberechtsverfahren mit dem Rechtsberater der Stadt, Herrn 
Dr. Schmitz aus Berlin, hin. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


